

## 1981 :

In einer Sitzung der Nordgruppe in Rédange gaben der Sekretär Schwartz Jean und Präsident Grisius Léon ihre Demission. Als Vertreter von Wiltz in der Nordgruppe und als Vertreter der Nordgruppe im Aufsichtsrat des Landesverbandes wurde Schmitz Théo gewählt. Nach mehr als 20 Jahren Arbeit im obersten Gremium des Landesverbandes war Grisius Léon wegen seiner angeschlagenen Gesundheit ausgeschieden. Er organisierte mit den Kollegen des Vorstandes ein Abschiedsessen am 25.10.81 im 'Bon Accueil' in Mersch.

Zu bemerken wäre daß unser Verein ein jährliches Subsid von 3500.- erhielt und wegen der Ausstellung 1980 ein Extra-Subsid von 6000.-Lfrs.

Das Vereinsvermögen am 17.01.81 belief sich auf 60757.-Lfrs.

Am Samstag den 14. Februar wurde in der Hostellerie Shinn ein gemütlicher Familienabend organisiert bei einer 'Choucroute garnie' und sehr guter Stimmung. Für beste Stimmung sorgte Daubach Eugène der es verstand alle Leute, ob alt oder jung, mit seinen 'tollen' Geschichten zu amüsieren.

Der Vorstand 1981 :

- Schwartz Jean, Ehrenpräsident
- Grisius Leon, Präsident
- Fraiture Marcel, Vize-Präsident
- Schneider Francois, Sekretär
- Thielen Will, Kassierer
- Schmitz Théo, Tätowiermeister
- Krause Klaus, Beisitzende
- Scheer Pierre
- Gaudron Pierre
- Thielen Robert
- Schreitmüller Carlo
- Schneider Anna
- Scheer Marechen
- Schreitmüller Félicie
- Schmitz Nelly

2 Delegierte von unserem Verein wurden in die Nordgruppe als Delegierte nominiert, es waren dies Mme Schneider Anna und Mme Schreitmüller Félicie.

Das diesjährige Geenzefest stand unter dem Moto '100 Joer Eiseboan' und der Verein wählte das Motiv 'Eisenbahnfahrkarte Wiltz – Kautenbach'.

In der Vorstandssitzung vom 04.07.81 wurde Brachmond Marcel in den Vorstand gewählt, da Thielen Robert nach Colmar-Berg umzog und so nicht mehr zu Verfügung stand.

Des weiteren ist im Bericht zu lesen : der Präsident Grisius Léon reklamiert daß beim 'Cortège' am Großherzogs-Geburtstag die Kleintierzüchter « ARMSELIG » vertreten waren.

Der Ausflug führte nach Saarbrücken zur Besichtigung einer Jungkaninchenschau und einer Gartenschau.

Im Laufe dieses Jahres war unser heutiger Kassierer Bissen Lucien dem Verein beigetreten.

Zum ersten Mal wurde beschlossen eine Geldlotterie zu organisieren.

(1500 Lose = 15000.- Netto-Gewinn)